

Bis auf die Apfellese war AGGI mit Vereinsjahr 2010 zufrieden

Im August 2012 wird das 25-jährige Vereinsjubiläum gefeiert

FAUERBACH v.d.H. (pe). Auf Grund des bevorstehenden 25-jährigen Vereinsjubiläums der Aktionsgemeinschaft Grüne Insel (kurz: AGGI) im August 2012 haben die Vereinsmitglieder in der Jahreshauptversammlung dem Antrag auf Verlängerung des Vorstandes um ein Jahr stattgegeben. Lediglich Kevin Jung trat von seinem Amt als Beisitzer auf eigenen Wunsch zurück. An seine Stelle treten gleich zwei neue Vorstandsmitglieder, Moritz Loreth und Klaus Veltmann.

Ihres kürzlich verstorbenen Gründungs-, ehemaligen Vorstands- und langjährigen Vereinsmitglieds, Eckhard Jung, gedachte die Versammlung in einer Schweigeminute. In seinem Jahresbericht äußerte sich der 1. Vorsitzende Walter Fehr sehr enttäuscht bezüglich der Apfellese im Herbst

2010. Die AGGI übernahm vor fast 20 Jahren eine Patenschaft für rund 40 Apfelbäume der Stadt Butzbach, d. h. kurz vor Frühjahrsbeginn werden die Bäume geschnitten und im Herbst ist Apfellese. Doch wie bereits im Vorjahr wurden alle Bäume ihrer Früchte beraubt. Nur einige wenige Äpfel wurden hängengelassen. So war bereits das zweite Jahr in Folge das Kelttern zur Gewinnung von selbsthergestelltem Apfelwein in Gefahr. Nur auf Grund von Apfel-Spenden der Vereinsmitglieder Peter Loreth und Karl-Heinrich Fehr, brauchte auf „selbstgekelterten Äpfel“, der auch am AGGI-Straßenfest als Spezialität angeboten wird, nicht verzichtet werden. Gerne möchte die AGGI ihrer Patenschaft nicht nur in Sachen Pflege nachkommen, sondern auch die Früchte selbst

ernten und weiterverarbeiten, betonte der Vorsitzende.

Dagegen recht zuversichtlich schaute die AGGI als Ausrichter gemeinsam mit Familie Brod auf die Fauerbacher Kirmes Ende November 2010 in der Gaststätte „Zur Reichspost“ zurück, obwohl sie sich für die diesjährige Kirmes einen größeren Zulauf erhofft.

Im Gesamtbild blickt die AGGI – bis auf die Misere der Apfelernte – auf ein positives Geschäftsjahr zurück und dankt allen Mitgliedern für ihre Arbeitseinsätze.

Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung lud der Vorstand Mitglieder und Gäste zu einem herzhaften Imbiss ein und ließ so die Versammlung gemütlich ausklingen.



FAUERBACH. Der AGGI-Vorstand (v.l.) Markus Werner (stellv. Schriftführer), Hagen Schneider (Beisitzer), Silke Leonhardt-Jung (Rechnerin), Moritz Loreth (Beisitzer), Walter Fehr (1. Vorsitzender), Klaus Veltmann (Beisitzer), Ilona Gleißner (stellv. Rechnerin) und Georg Schild (Schriftführer). Nicht auf dem Foto sind Andreas Lichthaler (2. Vorsitzender) und Wolfgang Friedl (Beisitzer).

Foto: dom